

ABSTRAK

Asri Putri Herdianti: Pengaruh *Liability To Assets Ratio* Dan *Asset Turnover Rate* Terhadap *Return On Assets* Pada Perusahaan Yang Terdaftar Di Indeks Saham Syariah Indonesia (ISSI) (Studi Di PT Indofarma Tbk Periode 2012-2022)

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh kenaikan pertumbuhan industri farmasi pada masa pandemi yang cukup signifikan dibandingkan industri lainnya yang mengalami penurunan pertumbuhan. Faktor yang mempengaruhi pertumbuhan industri farmasi adalah meningkatnya laba perusahaan. Dengan demikian fokus penelitian ini ialah *Return On Assets* (ROA) yang termasuk rasio profitabilitas kemudian *Liability To Assets Ratio* (DAR) untuk mencerminkan besaran utang yang dibiayai aktiva, dan *Asset Turnover Rate* (TATO) untuk melihat bagaimana perusahaan mengelola aktiva miliknya dalam menciptakan penjualan.

Tujuan penelitian ini untuk mengetahui bagaimana kondisi *liability to assets ratio* (DAR), *asset turnover rate* (TATO), dan *return on assets* (ROA) pada PT Indofarma Tbk periode 2012-2022 serta hubungan antar variabel-variabel tersebut secara parsial maupun simultan.

Penelitian ini didasarkan pada teori yang berbunyi peningkatan utang dan perputaran total aktiva akan mempengaruhi besar kecilnya laba bagi perusahaan. Dengan asumsi jika perusahaan yang sebagian aktiva dibiayai utang yang rendah serta efektifitas dan efisiensi pengelolaan aktiva maksimal akan meningkatkan perolehan keuntungan.

Metode yang digunakan penelitian ini yakni metode deskriptif dengan pendekatan kuantitatif menggunakan data sekunder berupa *annual report* PT Indofarma Tbk dari website resminya untuk tahun 2012-2022. Teknik analisis yang dipakai diantaranya uji analisis deskriptif, asumsi klasik, lalu uji analisis asosiatif yang terdiri dari uji regresi linear sederhana dan berganda, uji korelasi parsial dan simultan, uji koefisien determinasi, uji hipotesis (uji-t dan uji-f). Pengujian ini menggunakan perhitungan manual dan hitungan *software* SPSS v.26.

Hasil yang diperoleh dari penelitian ini menyimpulkan bahwa *liability to assets ratio* secara parsial memiliki pengaruh signifikan terhadap *return on assets* menggunakan uji hipotesis satu sisi maupun dua sisi dengan arah hubungan regresi negatif dan hubungan korelasi yang kuat dengan nilai $k_d = 62,6\%$. Sedangkan *asset turnover rate* memiliki pengaruh tidak signifikan terhadap *return on assets* dengan arah regresi positif dan hubungan korelasi yang sedang dengan nilai $k_d = 29,7\%$. Adapun *liability to assets ratio & asset turnover rate* secara simultan berpengaruh signifikan terhadap *return on assets* dengan persamaan regresi $Y = 5,767 - 0,467 X_1 + 19,897 X_2$ serta hubungan korelasi yang sangat kuat dengan nilai koefisien determinasi sebesar $77,6\%$ dan $22,4\%$ sisanya dipengaruhi oleh variabel lain.

Kata Kunci: Uji *One-Tailed & Two-Tailed*, *Liability To Assets Ratio*, *Asset Turnover Rate*, dan *Return On Assets*